



« Lakanal et les mondes possibles »

2018 | 2019 – La métaphysique

Cycle de conférences de philosophie organisé par Dominique Weber (Khâgne classique)

Mercredi 10 octobre 2018 :

**« Peut-on dépasser la métaphysique ? »,
par Olivier Boulnois
(École Pratique des Hautes Études, Paris)**

Mercredi 21 novembre 2018 :

**« Sur la métaphysique »,
par François Jullien
(Chaire sur l'altérité, Collège d'études mondiales,
Fondation Maison des sciences de l'homme, Paris)**

Mercredi 5 décembre 2018 :

**« Les fictions spéculatives »,
par Pierre Cassou-Noguès
(Université Paris 8-Vincennes-Saint-Denis)**

Mercredi 16 janvier 2019 :

**« De quelle métaphysique parle Kant ? »,
par Pierre-François Moreau
(École Normale Supérieure de Lyon)**

Mercredi 20 mars 2019 :

**« La métaphysique de la vérité »,
par Pascal Engel
(École des Hautes Études en Sciences Sociales, Paris)**

*Les conférences ont lieu, de 17h30 à 19h, au Parloir du Lycée Lakanal de Sceaux
3, Avenue Franklin Roosevelt | 92330 Sceaux | RER B : Bourg-la-Reine*

Conférences ouvertes à toutes et tous



Illustration : Lee Ufan (1936-), *From Point*, 1973, colle et pigments minéraux sur toile, 162 x 112 cm,
courtesy Galerie Yonetsu, Tokyo (détail)